

[Rat und Verwaltung](#)

Rat und Verwaltung: Tennisplätze müssen erst selbst vom Land angepachtet werden

Beigetragen von S.Erdmann am 18. Mär 2014 - 10:30 Uhr

Zur JNN-Berichterstattung über die letzte Bäderausschusssitzung meldete sich Bürgermeister Dietmar Patron zu Wort und bat uns um folgende Richtigstellung zum Thema Tennisplätze: Die Gemeinde hat nicht an Herrn Laux verpachtet. Diese Entscheidung steht noch aus. Vielmehr muss die Gemeinde vom Land Niedersachsen die unteren drei Plätze regelmäßig anpachten, da diese im Landeseigentum stehen. Der Beschluss befasste sich also mit der Anpachtung und nicht mit der Verpachtung. (Anmerkung der Redaktion: Wir bitten den Fehler zu entschuldigen, allerdings berieten die Ausschusmitglieder fast nur darüber, wie man über den Pächter höhere Erträge erzielen könnte, so dass der Eindruck entstand, es ging um die Weiterverpachtung.)